
Superficie 60 m²

Référence 6342

Prix 1 190 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Villefranche-sur-mer -découvrez ce magnifique appartement pieds dans l'eau, dans

le célèbre quai de la rade de villefranche sur mer face aux bateaux. Bel immeuble

ayant  conservé  son  cachet  historique.  Les  parties  communes  sont  entièrement

rénovées.  Ce 2/3 pièces aux grands volumes,  et  entièrement  rénové sur  mesure,

saura  vous charmer  avec un juste  mélange de modernité  et  de  charme hérité  de

l'architecture  d'époque.  Il  bénéficie  d'un  vaste  séjour  avec  poutres  apparentes,

avec  deux  fenêtres  offrant  une  vue  panoramique  et  privilégiée  sur  la  rade.  Une

cuisine ouverte et toute équipée complète le ...

Villefranche sur mer -discover this magnificent waterfront apartment, in the famous

quay of the bay of villefranche sur mer facing the boats. Beautiful building that has

retained its  historic  character.  The common areas  are  completely  renovated.  This

2/3 room apartment with large volumes, and completely renovated to measure, will

charm  you  with  the  right  MIX  of  modernity  and  charm  inherited  from  period

architecture.  It  benefits  from  a  large  living  room  with  exposed  beams,  with  two

windows offering a panoramic and privileged view of the harbour. An open and fully

equipped kitchen completes the ...

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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